



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“ 2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses ”

Saltillo, Coahuila a Octubre 16, 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

ABRE CDHEC INVESTIGACIÓN DE OFICIO TRAS HECHOS REGISTRADOS EN SECUNDARIA TÉCNICA FEDERAL No. 05 “OTILIO GONZÁLEZ”

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza informa que tras los hechos registrados ayer en la Secundaria Técnica Federal No. 05 “Otilio González”, donde un menor perdiera la vida a manos de un compañero, inició una investigación de oficio.

Personal de la Primera Visitaduría Regional de la CDHEC se constituyó esta mañana en el plantel donde se entrevistó con personal directivo y docente de la secundaria, así como con autoridades de la Secretaría de Educación Pública de Estado a fin de levantar un acta para integrar de manera preliminar y proceder a la protección no jurisdiccional de los derechos humanos.

En las siguientes horas, la CDHEC solicitará a las autoridades los informes referentes a los hechos y realiza ya las diligencias necesarias para acreditar la violación de los derechos humanos, a fin de emitir la resolución que en derecho proceda.

